

Polsek Sukagumiwang Gencar Melakukan Patroli Strong Point Untuk Cegah Tindak Pidana C-3

Indramayu - INDRAMAYU.NETWORKS.CO.ID

Aug 14, 2023 - 11:52



Polsek Sukagumiwang Gencar Melakukan Patroli Strong Point Untuk Cegah Tindak Pidana C-3

Indramayu - Polsek Sukagumiwang jajaran Polres Indramayu Polda Jabar terus mengintensifkan langkah-langkah preventif dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayahnya. Senin (14/8/2023)

Salah satu upaya yang dilakukan adalah pelaksanaan patroli strong point guna mencegah tindak pidana Curat, Curas, dan Curanmor (C-3).

Kegiatan patroli strong point ini merupakan bagian dari program Quick Wins Presisi Tri Wulan 3 tahun 2023 yang diimplementasikan oleh Polsek

Sukagumiwang.

Tujuan utama dari kegiatan ini adalah untuk mencegah terjadinya tindak pidana yang dapat mengganggu ketentraman dan keamanan masyarakat di wilayah hukum Polsek Sukagumiwang.

Dalam menjalankan patroli strong point, petugas Polsek Sukagumiwang melakukan penjagaan dan pemantauan di lokasi-lokasi strategis yang dinilai rawan terjadinya tindak pidana Curat, Curas, dan Curanmor.

Tidak hanya itu, mereka juga aktif berinteraksi dengan masyarakat untuk mendapatkan informasi dan masukan terkait situasi keamanan di wilayah tersebut.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sukagumiwang, Kopol G. Sumantri menjelaskan bahwa kegiatan patroli strong point merupakan bagian integral dari upaya Polsek Sukagumiwang dalam menjaga Harkamtibmas (Keamanan dan Ketertiban Masyarakat) di wilayahnya.

Dengan hadirnya petugas kepolisian secara aktif dan visual di lokasi-lokasi rawan, diharapkan dapat memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat serta mencegah potensi tindak pidana.

"Kami berkomitmen untuk terus melakukan langkah-langkah preventif guna menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Sukagumiwang. Patroli strong point ini adalah salah satu bentuk nyata dari upaya kami dalam mencapai tujuan tersebut," ujar Kapolsek.

Dengan adanya pelaksanaan patroli strong point yang rutin dan konsisten, diharapkan wilayah hukum Polsek Sukagumiwang akan semakin terjaga dari potensi tindak pidana Curat, Curas, dan Curanmor, serta menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman bagi seluruh masyarakat. Imbuh Kopol G. Sumantri.